

Info zum MTB Rennen



(v.l.) Ralf Hustert, RC Bergteam Oelde und Mountainbike-Fachwart im Radsportbezirk Nord-Westfalen, Johannes Hohenhorst, Vorsitzender RfV All-Heil Beckum, Michael Blendowsky, RSF Ahlen

Entgegen einigen Gerüchten wird sich das MTB Rennen nicht aus Oelde/Stromberg verabschieden sondern vielmehr eine langfristig angelegte Konzeption umsetzen. Mit der Austragung des MTB Rennens 2011 in Beckum setzt sich die Planung der Verantwortlichen weiter fort die regionale Ausrichtung zu erweitern. Nicht nur die Kooperation der Radsportvereine aus Oelde, Beckum und Ahlen findet damit eine konsequente Fortsetzung; auch das Rennen innerhalb des NRW Cup stellt sich damit regional auf breitere Füße. Alle drei Vereine arbeiten schon seit einiger Zeit auch innerhalb des Radsports Initiative Münsterland (rim) überregional zusammen. Die Organisation der internationalen Sparkassen Rundfahrt der Junioren, ist ein Projekt der rim. Da ist das Unternehmen MTB nur ein weiterer Baustein, der den Radsport im Münsterland weiter entwickeln soll. Das Münsterland ist als Radregion schon lange ein Begriff und bietet dem Radsport einen guten Rahmen für Veranstaltungen auf hohem Niveau. Das Mountain Bike Rennen nun auch weiter in die Region zu bringen sollte dieser Erfolgsgeschichte einen Baustein hinzufügen. Im Mai 2010 wieder innerhalb des NRW Cup ausgetragen ist das MTB Rennen seit der ersten Veranstaltung 2001 zu einem festen und beliebten Teil des Rennka-

lenders geworden und hat sich einen guten Namen in der Radsportszene gemacht. Jetzt wird dann zum 10. Mal das MTB Rennen, ein kleines Jubiläum; in Beckum auf die Beine gestellt, Im Jahr darauf 2012 soll das Rennen dann an einem weiteren Ort in der Region aufgestellt werden um dann wieder in Stromberg Station zu machen. Mit dem Wechsel zwischen drei Austragungsorten wird das Konzept einer regional breiten Aufstellung und damit auch Entlastung der Vereine, Arbeitsteilung auf mehrere Schultern, Rechnung getragen. Die Unterstützung durch die Kommunen ist dabei natürlich ein wichtiger Bestandteil. Was in den vergangenen Jahren schon eingespielt war, wird nun in Beckum mit einer sehr guten, offenen Weise angepackt. Das lässt die Verantwortlichen positiv an die ehrenamtliche Arbeit gehen. Ralf Hustert ist jedenfalls guter Dinge in Beckum eine attraktive Strecke und eine spannende MTB Veranstaltung auf die Beine zu bekommen. Mit Beckum, Ahlen und Oelde sind erfahrene Vereine, mit der Stadt eine offene Verwaltung, mit dem Gelände eine gute Lokation, zusammen gekommen.

Das Ziel, den regionalen Kreis Oelde-Beckum-Ahlen sportlich zu schließen, ist man ein großen Stück näher gekommen.